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前几天在学习师姐、师兄们关于“珍惜师徒关系”文章的分享，我看到他们追忆与大同师尊相遇的时光，
以及点点滴滴的师徒之间那份信任和深厚的感情，很是感人。

这让我不禁想到当年自己与师尊相遇的那一刻，那是在 1998 年德国法兰克福的一场能量演示会上。当时的
心情是激动与澎湃，我内心知道这对我是非常重要的一件事情，具体是什么也说不清楚。

在演示会后的课堂上看到师尊给人做调理，我第一次睁着眼睛看到那个人头顶上冒出很多水蒸气一样的病
气。

当时的天功（凤凰园前身）还没有提倡“三救”理念，但是讲很多宇宙的知识，可以找到很多平时找不到
的答案，比如：外星人、神仙、亚特兰蒂斯文明、地心世界等，满脑子的疑问都可以在这里找到满意的答
案。

每次师尊一开讲，我就会被深深地吸引住，师尊对我来说就是一个百科全书，师尊的每次娓娓道来，让我
觉得一切都太神奇了！

过去有好多次，师尊突然打电话给我，知道我在做什么。这让我也明白了，当一个学生内心里满满都是师
父的时候，这个师父的化身一直都在护佑这个学生，所以很多时候彼此知道发生了什么事情。

在天功时期，有一次我在和一个德国学员打电话，电话刚放下，师尊打来电话说“交友要交好成绩的学员，
不要和不上进的人交往过密”，我想师尊远在旧金山，我在柏林，怎么会知道、怎么会讲得这么清楚？

还有一次，我被一股不好的能量缠绕非常难受，不知如何是好，师尊突然打电话给我，教我用什么办法、
怎么去消除。

天功时期的我，喜欢经常打电话给国内的功友，师尊说你电话不要东打西打，你把我布下的能量天罩的气
场都搞乱了。我想师尊是怎么知道我打电话给谁了呢？

诸如此类的事情不少，我相信我们的园友里面也有不少感同身受的人。

有的时候，师尊突然讲的话似乎是没头没尾，但让我眼睛都睁大了，因为师尊把我想的、还没做的事情都
讲出来了。我想可能讲的时候，师尊自己也不一定清楚为什么在这一刻要这样讲，因为师尊连着宇宙的智
慧，师尊的化身在冥冥之中总是在方方面面帮助着我们。

我想一个人能做到至诚的时候，是可以和你的师父心灵上取得沟通的。由于我们修炼上不稳定，所以只能
偶尔地有这种感应出现。假如修炼、悔改很好，平稳提升，那师尊的化身可能直接可以和我们对话，随时
指导凤凰园的工作。

师尊有慈父的一面，也有严厉的一面。抓到漏洞的时候，有时不留情面，把你曝光在人前，无地自容。但
是从我个人讲，师尊对我的每一次批评还没有一次是冤枉的。我的确需要这些批评把埋在灵魂深处的垃圾
清理掉，让性格变得明朗干净。

记得有一位园友和我说过，云游过程中师尊要这位园友跪下来接受批评时，当着很多人的面，她几乎没面
子到不想活了，想马上离开队伍，一走了之。但是脑子里马上就闪出一个念头，我离开这个团队，我能到
哪里去呢？那我的修炼之路以后怎么走？想到这平衡了一下，留下来比走掉要好。

现在很多年过去了，这位学员现在很感激师尊的这些批评和所有学到的知识，当时的坚持是很明智的选择。
她没有因为自己的不足而退宿，而是选择了接受批评和改进。

随着时间的推移，以养生、开发潜能为主的天功已升级为凤凰园，成为以提高灵性层次为主的修炼团队。
当中修炼途上的沉沉浮浮，真的是一幕幕如银幕中的画面在闪过。

每次碰到考验、碰到困难，师尊都对我不离不弃。而我以前的个性和脾气并不是柔和、融洽的类型，硬邦
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邦的经常会得罪人。虽然现在也不完美，但比起之前已经好了很多，能看到自己很多地方都不符合修炼标
准；要是在以前，我是连看都看不明白，怎么能找到自己的缺点。

从过去到现在，我真的是给师尊添加了很多的担心，几次在生命垂危的关口，都是师尊和园友们把我从死
神那里拉回来的。

越往后，往上修炼的阻力越大，这是每个修炼人都会碰到的事情。很多的考验，是个人的判断能力来决定
对事情的取舍。

修炼之路，我感觉我在大问题、大方向上内心非常清楚明确，但是如何把修炼贯通融合在日常生活中，能
做到位是真的不容易。有些道理是明白和知道的，但总是明知故犯。悔改上不够力度，有个小我躲藏在里
面会对内心说，今天先这样，明天再说吧···。这种想法会阻碍灵性的提升。

明日复明日，明日何其多。得过且过的寒号鸟，它在严冬来临之前由于没有准备，后面的日子很不乐观，
要挨冻受饿。人在乱世到来之前，如没有准备、修好自己，就如寒号鸟一样会受困在后面艰难的时日里。

现在世界变化这么大，不管是从疫情上、还是科技的腾飞、世界的政事上去看，我们地球处在一个非常微
妙的边缘时刻，需要很多有理想、有能力的人一起为我们的世界和众生作出努力，我们凤凰园园友应该尊
师重道、学而有成。任重道远！

我想今后要用实际行动来证明“尊师重道”做得好不好，不是写的，也不用讲的，要做个行动派。

只有认真悔改，把师尊的吩咐和凤凰园“三救”任务完成了，那才是真正的“尊师重道”！这也关系到一
个人真修还是假修的问题，从“尊师重道”，到凤凰园传播工作，实打实地当好一名義工。

一路走来，用言语文字无法描述、表达出我内心全部的声音，犹如一些睡梦里的图片拼凑是无法描述另一
个感触世界的，只有自己明白那些深藏的意境。

修炼路上，且行且珍惜！

感恩有凤凰园！感恩无尽慈悲的大同师尊! 感恩有那么多一起努力的园友！

（匈牙利）灵慧
2020 年 10 月 1 日


